

Intervención del diputado Joaquín Badillo Escamilla, con motivo de las afectaciones del sismo del 07 de septiembre de 2021.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra al diputado Joaquín Badillo Escamilla.

El diputado Joaquín Badillo Escamilla:

Muy buenas tardes.

Con su venia, presidenta, Mesa Directiva.

Compañeros diputados y diputadas.

Escuché con atención la participación de nuestra compañera diputada y aquí quiero yo manifestar lo siguiente: Lo que puede suceder en algunos otros estados de la República donde

la oposición está aún renuente en considerar que una cuarta transformación y un cambio verdadero llegó a México y que sean orquestados por los propios partidos de oposición los que llevan a gente a que se exprese en el lugar en donde está nuestro presidente de la República, el mejor presidente que ha tenido nuestro país y que lo ha demostrado con hechos.

Yo quiero decirles que aquí en Guerrero, no existe ese temor fundado que la oposición tiene y que dice que aquí se pudiera suscitar no, le recuerdo que aquí prácticamente un 80 por ciento de los guerrerenses, tres millones 500 mil guerrerenses, un 80 por ciento le da la aceptación al

presidente Andrés Manuel, es decir que diez, ocho creen y piensan que nuestro presidente es el mejor presidente que ha tenido nuestro País y que le da su voto de confianza.

Y para ello ahí están los resultados que se tuvieron el 6 de junio, está es la mejor muestra, la más clara que se tiene hoy aquí en Guerrero de cómo se refrendaron los compromisos y como hoy tenemos también una gobernadora mujer que está tomando las riendas y las decisiones de nuestro Estado de Guerrero.

Sería conveniente también poder decir aquí, qué hizo el gobierno del Estado ante los sismos porque todavía eran gobierno y aquí quiero yo decirles que concretamente el gobierno federal desplegó mil servidores de la Nación de manera inmediata, hicieron unos censos inmediatos y no por una u otra persona que en el rayo del sol atendiendo las demandas de manera inmediata pudo haber tenido una expresión desafortunada, se haya podido manifestar claramente el

apoyo del gobierno federal y se dieron 10 mil pesos de manera inmediata.

Dicen y quieren argumentar que se debe de trazar una ruta porque somos un Estado o un municipio como Acapulco de zonas sísmicas sí, pero no es de ahorita compañeros y compañeras, esto tiene años y todos sabemos por quién hemos sido gobernados y que se ha hecho entonces, no es bueno hoy venir a decir que entonces México o Guerrero acaba de nacer ayer o su en erección pasada de los 172 años de nuestro Estado, seamos congruentes efectivamente que sean las coincidencias las que nos unen y no las diferencias las que nos separen.

Estamos aquí por los guerrerenses, nos debemos a ellos fuimos a territorio pedimos su voto, nos refrendaron en las urnas y en esa diversidad política que hoy existe que quede claro que hoy lo que aquí vengo a manifestar está en los hechos, ahí están los apoyos, ahí

están los diez mil pesos, aquí están todas las visitas, aquí están los más de tres mil millones de pesos que se acaban de decir que se acaban de decir que se van a dar aquí en Guerrero para todos nosotros, para todos los que aquí vivimos.

Por eso es importante no ir a los temas políticos, no ir a los temas de los colores, no ir a querer hacer escarnio de algo donde no lo hay, transitemos en la ruta de la conciliación porque entonces no tengo yo la menor duda que los hechos y la historia por ningún motivo les va a dar argumentos de lo que hoy se está viviendo y de lo que hoy está combatiéndose la corrupción de lo que hoy se está dándole a la gente que menos tiene, de lo que hoy se está recuperando, es el presidente que más ha venido al Estado de Guerrero aún con un gobierno que ni siquiera era de Morena.

Y sobre esta tesitura debemos de transitar, por eso no compartiré ni estaré de acuerdo cuando haya apreciaciones que no son correctas,

que no están fundamentadas y que no son verdaderamente en los hechos lo que la ciudadanía hoy solicita, estamos y viene está por llegar un referéndum en marzo y les puedo garantizar que ese porcentaje de aprobación y de confiabilidad en nuestro presidente y hoy también con más de 75 puntos de aprobación de nuestra gobernadora la maestra Evelyn Salgado, se van a ver reflejadas en las urnas.

Es cuanto, presidenta.